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体育大会の練習期間に入り２週間ほど前から天気予報とにらめっこの日々が続きました。予

行練習、当日共に雨の予報が続き、雨が止んでいてもトラックに大きな水たまりができていて、

練習を予定通り進めにくい状況が続きました。実行委員の生徒たちが「運動の得意な人も苦手

な人も楽しめる大会にしたい」という思いで、「歩歩歩歩（ぽふぽふ）」というスローガンを

掲げ、種目の工夫等を凝らして日々準備をしていたこともあり、何とか実施したいという思い

は誰もが共通でした。それだけに５月２９日に予行練習を、６月１日に本番を予定通り実施す

ることができて本当に良かったと思います。 

今大会の実施にあたり、学校行事というのは実に様々な方々のサポートがあって運営されて

いることを改めて実感させられました。冒頭に述べた体育大会実行委員の皆さんはもちろん、

1ヵ月前は雨が降るとところどころに水たまりができ練習ができなかった校庭を地道に砂で埋

めて、予行・本番前日が雨だったにも関わらず水たまりのない校庭を作ってくれた実行委員や

先生、校庭の部活動の皆さん。放課後に約 1ヵ月かけて体育大会スローガンを一生懸命制作し

てくれた美術部の皆さん。「熱中症予防と過ごしやすい生徒席を」ということでテントを購入

してくださり、当日も生座席の後ろに熱中症予防のための給水所を作ってくれた PTAボランテ

ィアの皆さんなど、たくさんの人たちが「一中生のために」という思いをもって動いてくださ

いました。 

そして、そんな思いに気付き、感謝の気持ちを表してくれた生徒たちもいました。私が用務

員さんたちと８台のテントを組み立てていたときに、校舎の窓から「ありがとうございます」

と声をかけてくれた生徒や、通りすがりに感謝の言葉をかけてくれた１年生がいました。 

私たちは、「やっていただいていること」や「してもらっていること」に対して繰り返され

ていくと「あたり前」と思ってしまう傾向があります。「あたり前」と思ってしまうと感謝の

気持ちが薄れていき、ともするとさらなる要求や不満へと反転して表してしまうケースもあり

ます。私は体育大会を通して、一中生が自分たちのことを思ってしてくれたことを、「あたり

前」と思わず感謝の気持ちをもてる生徒であり続けてほしいと思います。また、係や委員会な

ど誰かのことを思って行う活動や、みんなのためを思って活動をしている自分に対しても誇ら

しく思える生徒であり続けてほしいと思います。 

話は変わりますが、今年度に入って立て続けに地域の方からお礼の御連絡をいただくことが

ありました。それは雨宿りをしていた小さなお子さん連れの方に、そっと自分の傘を差し出し

たり、道ばたで具合が悪くうずくまっている人に声をかけ、保護者を呼んで車で送ってあげた

り、お店で棚を倒してしまい商品が散らばって困っている方に、数名の一中生が何も言わず一

緒に片付けてくれたりということでした。私が電話を受けたときに地域の方は「一中生の行動

や態度があまりにもうれしくて、感謝の気持ちを伝えたくてお電話させていただきました。ど

なたか名前はわからないけれど、一中生の皆さんに伝えていただけるとありがたいです。」と

おっしゃっていました。このような行動を自然にできる生徒が育っていることを本当にうれし

く思いました。 

これからも様々なところで、自分のためにしてくれたことに気付き、感謝できる、そして人

のために何かをすることを誇りに思えるような「思いやりの心」をもった一中生をさらに増や

していけるような取り組みを地域、保護者の皆様と一緒に進めていきたいと思います。 

ありがとうございました。 

国中だより 
あたり前、ではない体育大会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんのおかげです。ありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月 

17日（月）⑥カット(5/27すぐーるにて連絡済) 

18日（火）SC相談日 

19日（水）期末試験（社・美・技家） 

20日（木）期末試験（理・保体・数） 

21日（金）期末試験（英・国・音） 尿検三次 

放：花植えボランティア(一中花壇) 

24日（月）3年復習確認テスト①～⑤ 2年がん教育⑥  

水泳指導始  

25日（火）3年⑥カット 進路説明会及び修学旅行説明会  

避難訓練 

26日（水）⑤カット(早給食 12：05～) ASSあり SC相談日 

27日（木）放：1年スクール・バディ・サポート講習会 

 

 

７月 

1日（月）2年人権出前授業⑥  

3日（水）SC相談日 ASSあり 

4日（木）専門委員会 

5日（金）中央委員会  

1年 SOSの出し方に関する教育⑥ 

9日（火）生徒会朝礼 

10日（水）SC相談日 1・3年⑤カット 

11日（木）放：アンガーマネージメント検定 

12日（金）放：1年スクール・バディ・サポート講習会 

15日（月）海の日 

16日（火）避難訓練 

17日（水）SC相談日 ASSあり 

18日（木）給食終 2年薬物乱用防止教室 

大掃除（ジャージ登校）安全指導 

19日（金）終業式 ※夏季休業日～8月 27日まで 

６月・７月の主な予定 

今年度の体育大会は、練習の段階から

実行委員長を中心として実行委員会が全

校生徒を引っ張り、種目についても実行

委員会でルール等を相談し、走るのが苦

手な人も参加しやすいような工夫を加え

て実施しました。 

多くの方々に御参観いただき、生徒達

もいつも以上の力を発揮できたのではな

いかと思います。応援ありがとうござい

ました。 

 成績      優 勝  

３年１組 ２年４組 １年１組 

  準優勝  

３年４組 ２年３組 １年４組 

※その他の成績・結果は体育大会実行

委員だより「歩歩歩歩（ぽふぽふ）」

を御覧ください。 

 

第７８回 体育大会の応援ありがとうございました。 
 

職員の配置の連絡 ６月より副校長補佐

が配置されました。 

よろしくお願いいたします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

美化委員長の呼びかけのもと、ボランティアの生徒が３６名集まり「一中花壇」に花苗を植えます。すでに５月２９

日(水)に国立市の花と緑と水の協議会の方々と一緒に花壇の草取り作業などを行い、６月６日(木)には地域の方と一

緒に花の色や種類に合わせたレイアウトをみんなで検討しました。今回はペンタス、マリーゴールド、マツバボタン

の花苗を６月２１日(金)の午後に花植えを行う予定です。一中花壇は大学通りの一橋大学前の信号の南側にあります

ので、通った際にはぜひ御覧ください。 

花植えボランティア始動（一中花壇） 

一中花壇のレイアウトデザイン画 

 

これまで、ＰＴＡ芝生委員会と学校が行っていた芝生の維持管理ですが、今年度は美化委員会から全校生徒へ呼び

かけて、「普段有効活用している芝生を自分たちの手で維持していこう」という取組が始まりました。一中の芝生は

体育大会では応援に来られた方の憩いの場として、また、普段は昼休みに多くの生徒がボール遊びをしたり、放課後

は部活動の練習の場として使用されているので、このような主体的な取組はとても素晴らしいと思います。 

今回は６月１０日(月)１６時からの約３０分間、生徒ボランティア、保護者や地域ボランティアの方、美化委員会

の生徒、教員、総勢４０名以上の御協力のもと、大きな袋３袋分もの雑草を取り除くことができました。次回は   

７月４日（木）専門委員会終了後１６時頃から行う予定です。今後も定期的に行われますので、このボランティアの

輪がより多くの生徒や保護者の方々に広がっていくことを期待しています。p 

芝生ボランティアへの御協力ありがとうございました 

昼休み 体育大会時 


